



## **Ein Kinder- und Jugendforum für Blumenthal**

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Ein lebendiger und lebenswerter Stadtteil braucht die Beteiligung aller hier wohnenden Menschen, auch der Kinder- und Jugendlichen.

Ein Kinder- und Jugendforum bietet die Möglichkeit, diese zu Wort kommen zu lassen, um ihre Wünsche, Ideen und Kritikpunkte am öffentlichen Leben im Stadtteil vorzustellen und entsprechende Anträge an den Beirat Blumenthal zu stellen.

Der Beirat Blumenthal bittet das Ortsamt zur Vorbereitung einer solchen Veranstaltung eine Arbeitsgruppe einzurichten und dazu öffentlich einzuladen.

Diese Arbeitsgruppe soll bestehen aus Beiratsmitgliedern und VertreterInnen aus allen Bereichen, die Angelegenheiten von Kindern und Jugendlichen betreffen (z.B. Haus der Zukunft, Haus der Familie, Amt für soziale Dienste, Schulen, Kindergärten, Sport- und sonstigen Vereinen).

Ein Kinder- und Jugendforum Vegesack ist schon mehrmals unter Beteiligung von Beirat Vegesack, Präventionsrat Bremen-Nord, Ortsamt Vegesack und LidiceHaus Bremen organisiert und ausgerichtet worden (welche ebenfalls zur Vorbereitung zu kontaktieren wären).

Eine solche Veranstaltung wäre für die Identifikation der BlumenthalerInnen mit ihrem Stadtteil sinnvoll und eine große Bereicherung im Sinne der politischen Beteiligungsmöglichkeiten der Bevölkerung.

Helma Stitz, Dennis Klingenberg und die Fraktion der SPD  
20.2.2014